

¡Gloria a Cristo Eucaristía!

La solemne festividad de «Corpus Christi» —Cuerpo de Cristo—, fué instituída allá por los albores de la Orden Franciscana, a mediados del siglo XIII. Cerca de Lieja vivía a la sombra de un humilde claustro una religiosa olvidada del mundo y de sí propia —la beata Juliana— sobre la cual fijó los ojos el Todopoderoso para llevar a cabo la admirable institución de una fiesta solemnísimas para honrar el Sacramento de su Amor a los hombres. Divino deseo que el Sumo Pontífice Urbano IV, extasiado ante el milagro de Bolsena, el 11 de Agosto de 1264, cumple, estableciendo por decreto la fiesta del Santísimo Sacramento y es desde entonces que los fieles de todos los pueblos y aldeas del mundo católico, pasean triunfalmente las especies sacramentales que por modo sobrenatural y maravilloso se han convertido en el Cuerpo Santísimo de Cristo Redentor.

¡Gloria, gloria! cantan las criaturas todas al maravilloso misterio del Amor; ¡gloria y honor al Divino Verbo Sacramentado!, cantan los trinos de los infinitos y variados pajarillos que pueblan los aires y raudos vuelan en el espacio; ¡gloria y perfumado incienso ofrezcan al Altísimo las candidas azucenas, las rubicundas rosas y variadísimas florecillas todas que, cual hermosa alfombra, pueblan el poético valle de nuestra amada comarca!; ¡gloria y honor e infinito poder!, proclaman los innumerables luceros que, majestuosos, tachonan los etéreos espacios del sublime cuadro de la obra maestra y esplendorosa de la creación! ¡gloria y honor!, proclaman al Pan de los Angeles los corazones infantiles que inocentes y juguetones alegran nuestros hogares y nuestras calles; ¡gloria y honor eleven al Omnipotente Señor, el incesante martilleo de nuestros talleres, el humo de nuestras fabriles chimeneas, el rodar de nuestras máquinas, el arado de nuestra payesía y el rezo que musitan nuestros labios!; Gloria, honor y Adoración han de rendir en humilde pleitesía los corazones todos de nuestra ciudad y que como su nombre lo indica, simbólicamente sea un montoncito de trigo que triturado por la contrición perfecta de nuestros desvarios y amasado con las lágrimas del amor total a nuestro Dios, se convierta en Pan de Cristo, en místico Granero Divino.

¡Cristianos inteligentes! Diríjíos a Cristo Eucaristía y en Él encontraréis donde saciar todas vuestras aspiraciones, embelleceréis vuestra vida y hallaréis dulce vuestra muerte, que se convertirá en resurrección eterna.

Mientras atruena el cañón, estalla la bomba y tabletea la ametralladora fratricida entre los hombres, que Jesús Eucaristía divina llama de Amor eterno, comunique una viva centella

LA NIÑA DE LA VOZ DE ORO

LA niña de voz de oro
por las escaleras baja.
El aire guarda y silencia
la movilidad del agua.

Un jilguerillo preside
en los tejados del bosque,
un concurso que celebran
treinta pájaros cantores.

La niña, resuelta, sube
con su paso cernidillo.
La noche a la luna dice:
Nadie pise los sonidos.

En un rosal escondida
así la niña cantó:
do, re, mi, fa, sol, la, si...
¡Más dulce que un ruiseñor!

Nunca supo cardelina
quién cantó con voz tan fina.

JUAN CERVELLÓN

La Orquesta Filarmónica de F. E. T. y de las J. O. N. S. es la mejor y más grande agrupación musical que ha existido en nuestra ciudad. Escuchadla, el próximo sábado, en el Concierto de presentación

a tanta masa bulliciosa y disipada; que al influjo benéfico de Jesús Hostia de Amor las murallas todas de la tierra se cubran de verde yedra, símbolo de la paz universal y que todos los hombres una vez más, ante la fascinadora maravilla de Jesús Eucaristía, no dejen de exclamar vibrantes de gratitud y lealtad la consigna de San Pablo: *Soli Deo honor et gloria.* — *Sólo a Dios el honor y la gloria.*

P. SERAFIN O. M.

**Garage y Taller
de reparaciones**

Auto Granollers

Soldadura Eléctrica y Autógena

AUTO-REMOLQUE :: SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN :: SERVICIO PERMANENTE

Avenida General Mola, 80
(CARRETERA MASNOU)

ROSENDO PUIG

GRANOLLERS
TELÉFONO 39